



PROCÈS-VERBAL

Assemblée générale du Hockey-Club Tramelan
Auditorium du CIP, Tramelan
20 juin 2024 19h00

1. Salutations

Le président, Frédéric Haefeli, ouvre l'Assemblée à 19h et souhaite la bienvenue aux membres présents.

Le président présente l'ordre du jour aux membres présents et le soumet aux votes. Il est accepté à l'unanimité.

2. Nomination de deux scrutateurs et d'une secrétaire PV

Sont désignés comme scrutateurs : Lucien Ramseyer et Martine Mast.

La secrétaire du jour est nommée en la personne d'Aline Kessi.

3. Liste des présences et excusés

L'assemblée générale a été valablement convoquée en date du 5 juin, selon la liste des membres en notre possession.

Nombre de membres convoqués :	221
Nombre de membres présents :	52
Nombre de membres excusés :	25
Nombre de membres absents :	144

La majorité absolue s'élève à 27 voix.

La liste des présences est jointe au présent PV ainsi que celle des membres excusés.

4. Approbation PV de l'assemblée générale du 9 juin 2023

Le procès-verbal de l'assemblée générale 2023, consultable sur notre site internet, est accepté à l'unanimité.

5. Présentation des rapports

5a) Président, Frédéric Haefeli

Chers membres, joueurs, entraîneurs et supporters,

C'est avec une grande satisfaction que je vous présente mon rapport de la saison écoulée. Le bilan sportif est globalement très positif, marqué par une augmentation des effectifs dans la majorité de nos équipes. Concernant notre première équipe, nous pouvons adopter une vision optimiste malgré l'absence de qualification pour les play-offs. L'équipe a su se maintenir en 1ère ligue, évitant le tour de relégation, avec au passage un changement d'entraîneur survenu peu avant la fin de la saison.

Toujours sur le plan sportif, je tiens également à souligner l'excellent parcours de notre équipe U15, qui a atteint les finales après une saison remarquable sous la direction de leur coach, Alexandre Fatton. Leur succès est le fruit d'un travail acharné et d'une belle cohésion d'équipe.

Pour la suite des rapports, je laisserai nos responsables techniques Nico et Padu vous fournir un point de situation plus détaillé sur chaque équipe.

Je profite tout de même de cette occasion pour mettre en valeur l'excellent travail de notre staff, de coaches et de l'ensemble de l'encadrement du club. Je vous adresse à tous mes félicitations pour votre travail et votre investissement en faveur de nos jeunes joueurs.

Sur le plan événementiel, notre club a brillé au travers de l'organisation de la plus grande manifestation de ces dernières années, une fête de lutte mémorable qui a attiré plus de 6000 spectateurs. Cet événement a été une véritable fête pour toute notre région, je tiens à remercier tous les membres du club pour leur participation et leur investissement sans faille.

D'un point de vue administratif, je souhaite mentionner l'important travail de la commission sponsoring. L'évolution positive de notre budget témoigne de cet excellent travail.

Je remercie particulièrement les membres de cette commission, Cédric, Claude, Séb et Philippe, pour leur investissement exemplaire.

Notre première équipe constitue une image importante sur laquelle nous pouvons nous appuyer pour développer le secteur sponsoring, élément indispensable pour la progression du club.

Je conclus avec les remerciements d'usage. Merci à Martin et Padu pour avoir repris la première équipe au pied levé. Merci à notre capitaine Kevin Salvisberg pour toutes ces années de fidélité passées au HC Tramelan. Merci à Julie pour sa motivation, son énergie et son lien important qu'elle développe avec l'ensemble du club. Merci à Myriam et son équipe à la tête de la buvette du chalet, au staff des match, à la cabine, les portes des pénalités, la caisse, et l'équipe du bar à vin.

Enfin, je remercie chaleureusement l'ensemble de mon comité pour son efficacité, ainsi que tous les membres du HC Tramelan pour votre soutien et la confiance que vous nous témoignez tout au long de la saison.

Sans plus attendre, je laisse la parole aux autres membres du comité pour leur rapport et vous souhaite une excellente assemblée.

5b) Responsables sportifs

Patrick Glanzmann

U20

Bonne saison pour les U20, on a commencé avec 10 joueurs, beaucoup de blessés. On termine 4^e et sur du positif, 4 joueurs peuvent intégrer la 1^{re}. C'est l'objectif de chaque saison que les jeunes jouent avec la 1^{re}. Rappel qu'il est primordial de participer 2 x par semaine aux entraînements, + 1 match. Il demande aux joueurs de faire l'effort et de se faire plaisir. Il rappelle également le grand travail de tous les coachs.

1re équipe

Bonne saison jusqu'à Noël, bonne 5^e place avec 17 points. De plus, les matchs perdus étaient serrés. Après Noël des tensions sont apparues dans le vestiaire plus un planning intense, le moral coupé et malheureusement, le comité a dû, en janvier, prendre la décision de changer le staff pour éviter les playouts. Dommage Loïc Lachat a cependant fait du bon travail. On a vu ensuite avec cette équipe que si tout le monde tire à la même corde, ça joue. Maintenant des joueurs sont partis. Certains joueurs ne veulent plus faire 3 entraînements par semaine. Ceux qui restent et les nouveaux sont prêts à s'engager. L'idée c'est de continuer d'intégrer les jeunes. L'équipe actuelle doit aller en playoff. Cette année les trois derniers jouent le tour de relégation. Donc objectif principal est clairement les playoff, donner confiance à l'équipe qui en est capable en travaillant dur pour y arriver. Cela me fait plaisir d'observer des nouveaux arrivés de Lyss. On a trouvé un coach qui est une bonne solution. Lucien est très motivé et confiant en l'équipe. Il est important de penser que notre club peut être fort et travailler pour le résultat. Merci et voll gaz!

Nico Ducommun, moju

En tant que responsable du MOJU je vous fait un petit résumé de la saison de nos équipes :

EDH

L'EDH s'entraîne une fois par semaine le samedi matin. Nous avons commencé la saison avec 6-7 joueurs pour arriver à la fin saison avec plus de 20 enfants par moment sur glace. Ces jeunes ont participé à 4 tournois durant la saison où les enfants ont eu beaucoup de plaisir et de fatigue.

Merci aux 2 coachs, Cédric Niderhauser et Timothé Tuffet de leur engagement avec ces jeunes.

U9 Rapport fait par le coach.

D'abord je vais donner quelques chiffres. L'équipe U9 est composée de 10 joueurs, en plus nous avons intégré 4 joueurs de l'école de hockey, certains dès le début et pour d'autres en cours de saison. Nous avons participé à 8 tournois standards et 1 tournoi échange à Moutier. Résultat de ces tournois du plaisir du jeu et beaucoup de progrès.

Nous faisons 2 entraînements par semaine U9/U11 ensemble le lundi nous avons 60 minutes et le mercredi 75 minutes. La saison fut très belle, ça s'est bien passé j'ai eu énormément de plaisir et je dirais que les enfants aussi car il revenait. Grâce à la vente de pâtisserie lors de nos 2 tournois de Tramelan nous avons pu organiser un match parents-enfants suivi d'un souper à la buvette, nous avons fait l'activité avec l'équipe U11 c'était un super moment partagé ensemble. Encore un grand MERCI aux personnes qui ont œuvrées au bon déroulement de cette sortie d'équipe. Je remercie le coach, Luc Berlincourt pour son engagement avec ces jeunes.

U11

La saison des U11 a été bonne, comme chaque année ils ont participé à 8 tournois « officiels » plus un tournoi organisé par Moutier où ils mélangent les joueurs de chaque équipe. Si on fait un point sur les victoires et défaites lors de ces tournois, cela ne mène à rien, le plus important pour le coach, c'est que les enfants rentrent chez eux avec le sourire, chose réussie presque chaque fois... Oui il y a déjà des mauvais perdants...

Nous avons pu surclasser 3 joueurs U11, durant la saison avec les U13. Je remercie le coach, Romain Staudenmann pour son engagement avec ces jeunes.

U13

Saison compliquée, sur 21 matchs, 4 victoires et 17 défaites. Mais nos victoires ont été 2x contre Franches et Sainti, on pourrait presque dire, saison réussie... Malgré ces résultats, il y a plein de satisfaction :

- La progression de l'équipe et de certains joueurs a été énorme
- Le surclassement de 4 joueurs durant la saison avec nos U15
- Les présences aux entraînements sur glace. Avec une moyenne de 75% pour l'équipe. Une joueuse a atteint 95%
- Le tournoi fin saison à Strasbourg
- Les apéros d'après matchs avec les parents

Je remercie Nils Aeschlimann d'être venu quelques fois me donner un coup main, les enfants ont bien appréciés ta présence.

U15

Saison de rêve pour nos U15 qu'est-ce qu'on peut dire, 1^{er} du championnat régulier avec 14 matchs, 36pts, 139 buts marqués (9,9 b/m) / 50 reçus (3,5 b/m), qui leur a donné l'accès à la finale Romande contre Genève Servette. Le premier match de la finale s'est déroulé dans la patinoire principale des Vernets. 1^{er} souvenir pour nos jeunes. Match retour à Tramelan devant 300 spectateurs, 2^{ème} souvenir. Certains jeunes m'ont dit : on ne s'entendait même pas quand on était sur glace tellement qu'il y avait du bruit. Des souvenirs qui resteront à jamais dans leur mémoire.

En fin de saison tous ces jeunes sont allés en Autriche pour un tournoi de fin saison. Je remercie Alex Fatton et Florian Hunziker pour leur engagement durant cette belle saison.

Mot d'Alex Fatton

Quelle saison !

Tout a commencé au premier entraînement d'été où nous avons eu une discussion avec l'équipe. Nous avons décidé de prendre très au sérieux la préparation physique avec l'objectif de ne pas finir dans le ventre mou du classement. Les joueurs ont rapidement commencé à me détester. Le championnat a extrêmement bien commencé avec 4 victoires en 4 matches, avant d'affronter Saint-Imier, la meilleure équipe du groupe. Malgré que Saint-Imier était renforcé par deux excellents joueurs jouant en U15 TOP de la Tchaux (au passage, ils les ont pris uniquement contre nous. Peut-être une preuve qu'ils avaient peur de nous), nos requins ont livré un véritable combat sur la glace dans une partie autant intense que passionnante et ont accroché les trois points avec un but à 20 secondes de la fin du temps réglementaire. Nous avons compris que quelque chose était possible cette année. Toutefois, l'euphorie est rapidement redescendue avec une mauvaise passe de deux matches. Nous avons perdu l'autre choc contre Franches, un match que nous avons perdu tout seul, avec nos propres erreurs et notre arrogance, il faut l'avouer. Toutefois, cela nous a remis les pieds sur terre, car nous nous sommes crus invincibles après le match contre Sainti. L'équipe s'est montrée constante par la suite et a fait preuve de caractère, notamment lors que nous avons remonté un 0-3 au match retour contre Sainti. La 13^{ème} journée, la donne était claire, si on gagnait, on mettait Franches hors de course pour la première place et nous devions confirmer la qualification à la dernière journée, si nous perdions, Franches était officiellement qualifié pour la finale. Donc victoire obligatoire. Nos jeunes se sont montrés héroïques sur la glace et ont remporté ce match 6 à 0. Tout fonctionnait et tout tournait en notre faveur, nous avons fait le match parfait. Nous nous sommes officiellement qualifiés pour la finale romande à la dernière journée à domicile.

La finale, parlons-en. Quel bonheur de voir nos jeunes rempli de joie et d'excitation à jouer cette finale. La tâche n'était toutefois pas annoncée facile. L'adversaire n'était rien d'autre que le Genève Servette avec rien d'autre que Doug Boulanger dans le staff de coach, lui qui fait des plateaux MySport et qui coach personnellement des joueurs de Ligue A.

L'acte 1 s'est déroulé dans la patinoire principale des Vernets. Impressionnant. Ça change complètement du centre de loisirs de Saignelégier ou de la patinoire du Bugnon des Ponts-de-Martel.

Le plus impressionnant était de penser que 24h après nos requins, Gaétan Haas, Toni Rajala et Beat Forster seraient assis sur le même banc. À ma place, Martin Steinegger. Les joueurs étaient tous très tendus, mais il se sont montrés totalement à la hauteur, malgré que nous étions dominés. Score finale, 3 à 2 pour Genève, ce qui est un score très frustrant au vu des occasions loupées, 2 goals suite à une perte de puck lors d'une sortie de zone et un autre goal totalement évitable. Néanmoins, nous avons compris que nous sommes au niveau et que le titre reste possible. Le déplacement en car restera inoubliable tant pour les joueurs que les parents, merci beaucoup au comité pour l'organisation.

Pour l'acte 2 à domicile, le publique s'est rendu en masse aux Lovières. 286 spectateurs, ce qui représente la meilleure affluence de la saison du HC Tramelan, toutes équipes confondues. Il y avait tellement de bruit que c'était parfois difficile de s'entendre sur le banc. Malheureusement, Genève était très fort. Nous avons payé chaque petite erreur cash et nous sommes inclinés 4-8 et Genève a donc remporté le titre. Au vu du match aller, c'est très frustrant et difficile à avaler. Mais nous devons être très fier de cette magnifique saison et de ce titre de vice-champion romand. Une expérience qu'on n'est pas prêt d'oublier. Merci à toutes les personnes qui nous ont soutenu lors de cette saison. Merci au comité, merci à mes collègues coachs, merci aux parents et aux amis de l'équipe qui nous ont soutenu jusqu'au bout. Surtout, un grand merci aux joueurs de nous avoir fait vibrer cette saison (même plus vibrer que le HC Bienne parait-il). Après les discussions avec l'équipe lors de notre tournoi de fin de saison, l'équipe a encore faim de titre. Bien que ce ne sera clairement pas facile, nous n'avons pas dit notre dernier mot.

U17

Avec un effectif de 8 joueurs et 1 gardien, on hésitait à inscrire l'équipe. Puis nous avons demandé à Lyss, Ajoie et Bienne pour des licences B et 8 de nos joueurs U15 ont fait le double championnat. Au final, 23 joueurs ont joué au moins un match en U17 cette année. Nous avons terminé le championnat 5^{ème} sur 7, avec comme match de référence à mes yeux, une défaite aux penalties contre, Delémont, le futur champion Romand de la catégorie U17A.

En fin saison l'équipe a participé à un tournoi en Belgique. Je remercie Jessica Vermeille et Michael Ducommun pour leur travail durant la saison. Jess, merci du travail que tu as fait durant toutes ces saisons dans notre club entre l'EDH et les U17, bonne suite à toi.

Pour finir, j'aimerais remercier tous les parents qui ont aidé d'une façon ou d'une autre durant la saison, à nos arbitres et toutes les personnes qui œuvrent pour que nos jeunes puissent jouer à ce beau sport qui est le hockey.

Luc Berlicourt, powerskating, HCT II + lecture GV HCT

HCT II

Je vais vous parler de la saison de notre 2^{ème} équipe. Quelques chiffres. 22 Matches / 3 victoires / 19 défaites / 62 buts marqués / 173 reçus / 11 joueurs / 1 gardienne. Voilà le résumé de cette saison très difficile, mais il y a des explications et des points positifs également.

Le contingent était beaucoup trop juste pour espérer mieux, il faut rester réaliste, de ces 12 personnes il y avait des U17 et U20 qui venaient compléter le contingent. Ce n'était malheureusement pas suffisant car entre les blessés et les autres excuses on n'était vraiment limite.

Pour preuves nous avons activé les licences de Romain et la mienne pour pouvoir être 10 à Fleurier un vendredi soir et aux Ponts-de-martel ils ont joué à 9 joueurs.

Petit rappel le concept de la deuxième équipe est là pour aider les jeunes joueurs à intégrer des ligues d'adultes mais aussi de proposer une équipe pour les joueurs qui n'ont pas le niveau ou l'envie de jouer plus haut. Disons que la collaboration n'a pas toujours été au top mais aujourd'hui il y a tellement de chose à faire que parfois le hockey n'est pas la priorité simplement.

Après les fêtes de fin d'année, ça s'est mieux passé, les blessés étaient de retour et il y avait un nouveau souffle qui se dégageait. Nous avons joué de meilleurs matchs et avons même pris des points à une équipe du top trois et fait suer le champion du groupe au match retour qui nous avait humilié 18 à 2 chez nous. D'un point de vue personnel, que Romain partage avec moi, nous sommes déçu de la tournure de cette saison et nous espérons pouvoir travailler beaucoup de chose aux entrainements et faire évoluer cette équipe. Mais nous avons dû vite nous rendre à l'évidence que les entrainements étaient considérés comme facultatifs.

Nous tenons à relever que parmi cette équipe nous avons eût 7 joueurs fidèles que nous remercions et 14 joueurs à la carte. Donc comme dit avant compliqué de faire du bon travail à 7.

Merci de m'avoir écouté bonne suite d'assemblée.

GV HCT, lecture du rapport de Patrick Messerli

Membres : 37 membres (en date de ce jour) dont 21 actifs: 20 de ces actifs ont été vus au moins une fois cette saison sur glace, avec deux externes nous ayant aidé à faire le nombre les 2/3 du temps.

Jeu : 20 matchs, 3 entrainements et 2 tournois (tous deux gagnés)

Une présence moyenne, en réduction, de 10.5 personnes par match démontre les réellement actifs. Neuf membres d'ailleurs sont venus à plus de la moitié des rencontres, cela démontre qu'on ne peut malheureusement que se fier aux mêmes.

Le GVHCT remercie une fois encore le HCT pour les très bonnes relations entretenues. Le Président remercie son propre comité et les membres engagés.

Salutations sportives.

Powerskills

Je souhaite partager avec vous quelques réflexions sur le Powerskills de la saison 2023-2024.

Tout d'abord, nous avons continué à travailler avec Gautier lors des entraînements de la semaine, comme nous l'avons fait la saison dernière.

Il a animé sept sessions pour les catégories d'âge U9, U11, U13 et U15.

L'expérience de la saison précédente a clairement montré que cette approche était bénéfique.

En tant qu'entraîneurs, nous avons observé des progrès chez nos jeunes hockeyeuses et hockeyeurs qui me réjouissent d'ailleurs pour le bien de notre beau club du HCT.

Je tiens à souligner que même si des fois ils n'étaient pas contents de la venue de Gautier à la fin ils avaient presque tous le sourire.

Enfin, je tiens à remercier chacune et chacun d'entre vous pour votre écoute.

Merci de m'avoir écouté bonne suite d'assemblée dans la bonne humeur !

5c) Sponsoring, Sébastien Grianti

Comme déjà évoqué auparavant, la commission sponsoring a fait un excellent travail cette saison. Mon rapport se résumera en quelques lignes et quelques chiffres, tout d'abord : 120 sponsors, légèrement en hausse, 137'700.-, légèrement en hausse, +35% depuis 2017.

Ce travail est important et primordial pour garantir « juste » le fonctionnement d'une saison, cela dit c'est un effort encore bien plus conséquent pour permettre au HCT de progresser. Il faut mentionner un nombre total de sponsors légèrement en hausse et un montant moyen par sponsor également en augmentation. L'objectif premier pour la saison prochaine sera de stabiliser ce résultat à ce niveau. J'en profite encore pour remercier nos sponsors, ceux qui nous suivent depuis plusieurs années ainsi que les nouveaux sans qui le HCT ne pourrait tout simplement pas exister.

5d) Manifestations, Magali Haefeli

Les manifestations sont présentées : la fête de lutte a rapporté CHF 32'507.80, un grand merci à Micheline pour l'aide dans la gestion des bénévoles. Le shooting photo a rapporté moins de CHF 1'000.- Les Swisshockey days ont présenté une belle participation. L'apéro des sponsors est très prisé. Le skateathon avec sa sharksparty disco, raclette et bar a rapporté CHF 1892.80, un grand merci à Julie Staudenmann pour l'organisation et nous lui donnons rendez-vous la saison prochaine pour cette manifestation. Traml'en fête a super bien marché, merci à tous les bénévoles qui ont participé. Le président rappelle l'importance de l'engagement des membres lors des manifestations car essentiel pour faire vivre le club.

6. Comptes 2023-2024

6.a) Présentation des comptes

André Lienhard, responsable des finances, présente les comptes 2023-2024 :

<i>Recettes</i>	CHF 394'907.80 (CHF 353'450.- budgétées)
<i>Charges</i>	CHF 400'950,05 (CHF 353'450.- budgétées)
<i>Résultat de l'exercice :</i>	CHF 6'042.23 de perte

Le président remercie André Lienhard pour sa présentation et son excellent travail.

Nicolas Ducommun demande quel est le point stock. Il est lié au stock de vin qui n'a pas encore été vendu. Daniel Bregnard fait remarquer que la plateforme a été entièrement passée en charge cette année et qu'il aurait été possible de faire autrement.

6.b) Rapport des vérificateurs

Cindy Paroz et Fabrice Sommaggio ont vérifié les comptes. André fait lecture de leur rapport qui relève la bonne tenue des comptes et leur exactitude. Les vérificateurs félicitent le caissier pour son travail impeccable et recommandent à l'assemblée d'accepter lesdits comptes.

6.c) Approbation des comptes saison 2023-2024 et décharge au comité

Le président fait voter à main levée les comptes à l'assemblée. L'assemblée les accepte à l'unanimité et donne décharge au comité. Le président remercie sincèrement Cindy Paroz et Fabrice Sommagio.

7. Cotisation et budget 2024-2025

7.a) Présentation du budget

André Lienhard présente le budget, qui affiche les chiffres suivants :

<i>Recettes</i>	CHF 358'500.-
<i>Charges</i>	CHF 361'500.-
<i>Perte projetée</i>	CHF 3'000.-

7.b) Adoption du budget et des cotisations

André Lienhard présente les cotisations 2024-2025, soit :

<i>École de hockey</i>	Cotisation gratuite 1 ^{ère} année Skateathon suggéré CHF 50.- dès la 2 ^e année (+action Pucks 180)
<i>U9</i>	CHF 180.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 380)
<i>U11</i>	CHF 200.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 390)
<i>U13-Top</i>	CHF 300.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 400)
<i>U15-A</i>	CHF 320.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 410)
<i>U17-A</i>	CHF 350.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 430)
<i>U20-A</i>	CHF 480.- (frais de licence offerts) (+action Pucks 470)
<i>Tramelan I</i>	CHF 580.- + CHF 90.- frais de licence
<i>Tramelan II</i>	CHF 380.-
<i>Membre passif</i>	CHF 200.-

Nico Ducommun demande si un joueur est surclassé, quel montant de cotisation il paie. Il paie les cotisations de son âge et non de l'équipe dans laquelle il joue.

La carte soutien est présentée par Sébastien Grianti et rappelle son histoire et l'intérêt de participer à sa vente.

Julie présente les petites modifications de l'action puck. Souhaite que le skateathon soit obligatoire afin que le maximum de joueurs soient présents pour la sharksparty. Les joueurs auront l'obligation durant la saison de trouver les personnes qui s'occuperont des portes des pénalités, cela fera des pucks de pénalité si le joueur ne joue pas le jeu. Un nouveau pull est présenté (à commander en urgence) et le reste des produits à l'effigie du club sera disponible tout le long de la saison. Hildegard Berlincourt félicite Julie pour son travail et son engagement avec des solutions et la gestion ensuite. Le président la félicite également.

Le budget et les cotisations sont acceptés à l'unanimité.

8. Admissions et démissions membres

Effectifs membres au 20.06.2024

Le club compte actuellement 189 membres + les membres bénévoles répartis comme suit :

100	Membre actifs MOJU
88	Membre actifs SENIORS
6	Membre passifs
28	Membres d'honneur

42 admissions, 33 démissions.

La composition du comité directeur 2024-2025 est proposée comme suit :

<i>Président :</i>	Frédéric Haefeli
<i>Vice-président :</i>	Sébastien Grianti
<i>Secrétaire :</i>	Aline Kessi
<i>Responsable des finances :</i>	André Lienhard
<i>Responsable communication :</i>	Magali Haefeli
<i>Responsable sponsoring :</i>	Vacant
<i>Responsable manifestations :</i>	Vacant

9. Election et réélection du comité

Le président lance un appel aux membres qui souhaiteraient intégrer une ou l'autre commission.

Le président propose à l'assemblée de voter le comité directeur en bloc.

Le comité, tel que proposé, est élu à l'unanimité par des applaudissements.

Le président informe que le comité va s'engager dans une démarche active afin de trouver des nouvelles personnes pour renouveler certains postes dans les prochaines années. Hildegard Berlincourt propose d'essayer de déléguer des petites tâches comme le programme de match pour donner envie aux membres de s'investir.

10. Divers et imprévus

Sébastien Grianti présente les investissements qui ont eu lieu cette saison : les deux tentes (requins), la plateforme dans la patinoire (agrandissement espace spectateurs), douches (vestiaire de la 1^{re}).

Head coaches 2024-2025

Le président présente les coaches pour la saison à venir comme suit :

<i>École de hockey</i>	Cédric Niederhauser, Timothé Tuffet
<i>U9-U11</i>	Luc Berlincourt
<i>U13-A</i>	Romain Staudenmann
<i>U13-Top</i>	Nicolas Ducommun (responsable équipe moju, + ligue, +js)
<i>U15-Top</i>	Alexandre Fatton, ass. Florian Hunziker
<i>U17-A</i>	Mickaël Ducommun
<i>U20-A</i>	Patrick Glanzmann (responsable sportif), ass. Gabriel Danz
<i>Golies</i>	Moritz Pfäffli
<i>Tramelan I</i>	Lucien Ramseyer, ass. Moritz Pfäffli

L'ensemble du comité souhaite la bienvenue au nouveau staff de la 1^{re}.

Enzo Staudenmann et Luca Ducommun se sont inscrits au cours de coachs pour les 14-18 ans. Il sont applaudis et félicités.

Merci particulier à Jessica Vermeille, Cécile Sifringer et Kevin Salvisberg. Un petit cadeau est remis à Jessica et sera envoyé à Cécile et Kevin.

Un merci particulier également est adressé à tout le staff de saison, chalet, cabines, portes des pénalités, entrées, bar à vin et vente de pucks.

Une information des postes ouverts au sein de l'encadrement du club est donnée. (sponsoring, event, cabine (parents), communication, bar, buvettes, chef mat. 1^{re})

L'équipe 1^{re} et son staff est présentée.

Le président donne la parole à notre nouveau coach de la 1^{re} équipe, Lucien Ramseyer qui se présente et dit se réjouir de rejoindre cette équipe de 1^{re} ligue.

Contigent 1ère équipe 2024-2025

Lucien Ramseyer se présente. Se dit satisfait de travailler encore une fois à Tramelan. Il présente l'aperçu des équipes de notre groupe, la moyenne des spectateurs des équipes du groupe.

Le contingent de la première équipe est composé des joueurs suivants : (les nouveaux arrivants sont présentés brièvement, ci-dessous N).

Gardiens : Robin Terrier N, Thibaud Sauthier, Sacha Brossard

Attaquants : Emeric Thomet N, Laris Marbot N, Thimoté Tuffet, Joël Rebetez, Kevin Kaufmann, Tom Kessi N, Cédric Niederhauser, Sirel Moser N, Jonas Brossard, Dany Kocher, David Lopes N, Denis Kochetkov N, Ryan Bregnard, Romain Cuenin, Clément Queloz

Défenseurs : Yann Kohler, Wyss Jonathan, Yohan Wahli, Gaëtan Forster, Arthur Baudin, Maverick Stolz (licence B), Nils Aeschlimann

Entraîneur : Lucien Ramseyer

Assitant : Moritz Pfäffli
Responsable sportif : Patrick Glanzmann
Préparateur sportif : Quentin Delémont
Chef matériel : ?
1^{er} secours, massage : Martine Mast

Mouvement de soutien

Sébastien Grianti présente les cartes de soutien. Ces cartes de soutien offrent de nombreux avantages lors des matches et autres événements organisés par le HCT.

Action VINS

Le président nous présente les 4 nouveaux vins.

Informations complémentaires

Protège-dents sur mesure et vêtements, offres spéciales HCT

Agenda

Magali Haefeli présente les différentes manifestations à l'agenda de la nouvelle saison :

24.08.2024	Futures Days
30.08.2024	Shooting photos, grillades
03.11.2024	Swiss Hockey Day
23.11.2024	Swiss Ice Hockey School Trophy (tournoi)
24.01.2025	Skateathon (à confirmer)
xx.06.2025	Foire de Tramelan
18.06.2025	Assemblée générale (à confirmer)

Denis Giovannini félicite et remercie le comité, les membres, les parents ainsi que les joueurs.

Il est 20h50 lorsque le président clôt l'assemblée générale avec les remerciements d'usage.

Tramelan, le 20 juin 2024

Le président :


Frédéric Haefeli

La secrétaire PV :


Aline Kessi